

temps. Voici, en effet, ce qu'en dit un des récents *Bulletins du denier de l'Institut catholique* :

“ Elle comprend des groupes d'élèves de seconde, rhétorique et philosophie venus de Stanislas, de Notre-Dame des Champs, de Vaugirard et de Massillon, avec l'espoir fondé de s'adjoindre des délégués et plusieurs autres établissements d'enseignement secondaire.

“ Les membres de cette association regrettent que l'instruction religieuse soit trop négligée dans les collèges, non par la faute des catéchistes ou des aumôniers, dont ils louent le zèle et la science, mais par la négligence des élèves. Désireux de se soutenir mutuellement dans l'étude de la religion, ils se réunissent au moins une fois par mois à l'Institut catholique pour traiter des questions religieuses sous la direction du vice-recteur.

“ Convaincus, d'ailleurs, que l'obligation de préparer un examen d'après un programme déterminé, impose aux étudiants une contrainte salutaire, ils s'engagent à subir devant la Faculté de Théologie de l'Institut catholique un premier examen dit “ *de catéchiste* ” qui porte sur les notions élémentaires du catéchisme de persévérance étudié dans la classe de quatrième.

Après ce premier examen analogue à un brevet simple, ils se proposent de passer, au mois de novembre, après le baccalauréat de philosophie, devant le même Jury de théologiens de l'Institut catholique, un autre examen plus complet et plus sérieux qu'on pourrait appeler *brevet supérieur d'instruction religieuse*. Sept d'entre eux ont déjà subi avec succès ces épreuves du premier examen, une vingtaine se préparent à passer au mois de novembre prochain le brevet supérieur. Un si noble exemple ne mérite-t-il pas de susciter de nombreux imitateurs ? ”

Tel est, en quelques mots, le but de cette association : former des jeunes gens vraiment chrétiens et ayant conscience du rôle qu'ils sont appelés à jouer, et de leurs responsabilités dans les carrières qu'ils embrassent.

Son but est encore de travailler à la diffusion de la doctrine catholique dans le peuple, en instruisant les enfants, et enfin d'unir tous les jeunes gens chrétiens dans les mêmes sentiments de charité et de piété.

Ces associations, la chose est évidente, sont plus désirables que les associations musicales et autres.

D. G.